



Kuratorium der AIDS-Hilfe NRW **Die Mitglieder des Kuratoriums tagten im Bonner Rathaus**



Bonn, 27.10.2008 – Auf Einladung der Bonner Oberbürgermeisterin Bärbel Dieckmann tagte das Kuratorium der AIDS-Hilfe NRW im Alten Rathaus der Bundesstadt Bonn. Vorstand und Geschäftsführung informierten die Kuratoriumsmitglieder über die Arbeitsschwerpunkte des Landesverbands 2008 und 2009. Hierbei wurden vor allem das neue Projekt "Beratung und Test", die Projekte, die der Verband im Rahmen der Förderung der zielgruppenspezifischen Prävention durchführt, und der aktuelle Stand der Kommunalisierung der Aidshilfeförderung in NRW präsentiert. Die Kuratoriumsmitglieder Christiane Friedrich, Norbert Küsgen, Frank Stauss und Christian Stratmann diskutierten mit Klaus-Peter Hackbarth, Klaus-Peter Schäfer und Dirk Meyer. Außerdem nahmen Prof. Dr. Elisabeth Pott, die als Beraterin an den Kuratoriumssitzungen teilnimmt, und Dr. Inge Heyer, die als Leiterin des Bonner Gesundheitsamtes die kurzfristig verhinderte Bärbel Dieckmann vertrat, teil.

Die anwesenden Kuratoriumsmitglieder wählten Christiane Friedrich, Staatssekretärin a.D. im Landesumweltministerium, zur Vorsitzenden des Kuratoriums.

Auf dem Foto: sitzend v.r.n.l. Klaus-Peter Hackbarth, Landesvorsitzender, Christiane Friedrich, Kuratoriumsvorsitzende, Norbert Küsgen, Kuratoriumsmitglied, Prof. Dr. Elisabeth Pott, Beraterin des Kuratoriums, Dr. Inge Heyer, Leiterin des Bonner Gesundheitsamtes, stehend v.r.n.l. Christian Stratmann, Kuratoriumsmitglied, Frank Stauss, Kuratoriumsmitglied, Klaus-Peter Schäfer, stellvertretender Landesvorsitzender und Dirk Meyer, Landesgeschäftsführer.

AIDS-Hilfe NRW e.V.
Lindenstraße 20 | 50674 Köln

Guido Schlimbach
Pressesprecher
Fon 0221 925996-17 | Fax 0221 952127-9
e-Mail guido.schlimbach@nrw.aidshilfe.de
www.nrw.aidshilfe.de